

UNI solidaire des travailleurs égyptiens appelant à la grève générale

UNI Global Union a offert tout son soutien aux travailleurs égyptiens en grève aujourd'hui pour réclamer la démocratie et les droits humains dans le pays.

Les grévistes espèrent qu'un million de personnes descendront dans les rues du Caire aujourd'hui. UNI a déclaré qu'il était solidaire de tous les travailleurs participant à la grève.

« Il y a clairement chez le peuple égyptien un désir de démocratie et une volonté de mettre fin au régime Moubarak. Il est important que les militaires restent fidèles à leur promesse et ne perpètrent pas d'actes de violence à l'égard de la population égyptienne. Nous attendons avec impatience d'assister à de réels progrès dans les jours à venir et de voir le courageux peuple égyptien obtenir justice » a déclaré le Secrétaire général d'UNI, Philip Jennings.

UNI soutient les travailleurs d'Egypte et de Tunisie œuvrant pour le changement dans leur pays. Les syndicats tunisiens ont pris part au soulèvement populaire ayant conduit à l'éviction du Président Ben Ali, qui a dirigé le pays pendant plus de 23 ans.

Une nouvelle centrale syndicale indépendante a été créée en Egypte à laquelle participent les travailleurs des secteurs d'UNI.